## 葛城中学校学校だより

令和5年1月24日(火) 岸和田市立葛城中学校 岸和田市土生町213-1 電 話 072-427-5907 FAX 072-428-4494

## ○今年もよろしくお願いいたします

新年あけましておめでとうございます。卯年の本 年も、皆様方にとって良い年でありますよう心から お祈り申し上げます。また、昨年同様、本校教育活 動にご支援、ご協力いただきますようよろしくお願 いいたします。



お正月には、それぞれのお家に「年神様」が、お正月飾りを目印にやってくると言われています。年末には大掃除などをして念入りに準備をして「年神様」を迎え、新しい一年を気持ちよく迎えられるように祈願するという意味があるようです。皆さんのお家ではどうでしたか?

令和5年の元旦は、初日の出が拝めました。『一年の計は元旦にあり』といわれますが、皆さんはどんな一年にしようと考えましたか?

さて、お正月飾りに使われるしめ縄は、稲の穂を取った後の稲の藁を使いますが、これは『五穀豊穣』と言って、たくさんお米や野菜などの農作物が穫れることを祈って、その神様に感謝を捧げる意味があるそうです。

除夜の鐘を聞いてから深夜に、また、元日の朝に、なじみ深い鎮守の森か恵方にあたる神社仏閣に詣でることを初詣といいます。初詣は、元日と決まっているわけではなく、松の内を首途に詣でると良いとされています。(松の内は元日から15日まで。七草粥を食べる7日までという所もあります。)

1月 20 日は二十四節気の最後「大寒」でした。 2月4日の立春までは 一年間で最も寒い時期だといわれます。昔からこの時期に、寒さに負けな いために寒稽古や寒中水泳などをして身体や精神力を鍛えました。また、 この時期に産まれた「大寒の卵」は最も栄養価が高く引き締まっているの でこの卵を食べると一年間健康に暮らせるといわれています。

## ◎さあ、気持ちよくスタートできましたか…

物事は最初が肝心で、一年間を過ごす時には、自己の目標を高く設定し、 学習や生活をしていくことが大切なことです。『今年こそは!』という計画を立 て、決意し、目標達成のために努力を続けてください。ただ、努力すれば必ず 目標を達成できるわけではありません。失敗することだってあります。でも、努 力しなければ目標を達成することはできません。可能性は0%のままです。目 標を達成したときの頑張りぬいた喜びは大きな自信へとつながります。こういう ことを繰り返して、成長していくのだと思います。

## ○自分の良さと可能性を見つける3学期

次年度の進級・進学に備える3学期。一年間(3年生は中学校生活)の総仕上げをしましょう。そして君たち一人ひとりが、この一年間でどう成長したかを見つめ、次の年度への目標を考えましょう。4月からの学校生活を順調に送れるかは、この3学期を有意義に過ごせたかどうかにかかっていると思います。

3年生にとっては、義務教育最後の学期であり、進路を決定する重要な学期です。『全員合格!』に向け、努力を惜しまず全力で挑戦してください。

やるべきことは充分にできたか!プレッシャーに負けていないか!を 考えてください。今、何をするべきかを具体的に見いだし頑張りましょ う。輝く未来への入り口は目の前です。私たちは君たちの希望や目標を 達成できるよう支援していきたいと考えています。頑張れ!

【おめでとう!表彰です。】 (敬称略)

☆女子ソフトテニス部 岸和田市秋季市民大会

◆団体の部 優 勝 大畑・谷口・今口・大和・花本・奥 ☆サッカー部 市総合体育大会 優秀選手賞 石田 琉偉



